



HACUA RENOVÓ SU LABORATORIO DE TOMA DE MUESTRAS.

## HCUA cuenta con moderno laboratorio de toma de muestras

El Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA) modernizó su Laboratorio Clínico y Molecular, mediante la renovación de equipos y la implementación de nuevas tecnologías.

Es así que se podrá ofrecer servicios avanzados en áreas como hematología, microbiología, bioanálisis y diagnóstico molecular, elementos esenciales para

la precisión diagnóstica de exámenes.

El director general del HCUA, doctor Luis Barra Ahumada, dijo que "contamos con un nuevo software de laboratorio que facilita el manejo de muestras y la entrega de los resultados" y resaltó los rigurosos controles de calidad que se implementan diariamente para garantizar que los equipos funcio-

nen de manera óptima.

"Estos controles, junto con los sistemas de calibración, aseguran la precisión y rapidez en los resultados de los exámenes. Buscamos reducir los tiempos de entrega de resultados, generando confianza y seguridad para todas y todos nuestros usuarios", expresó.

Dentro de los servicios que ofrece la moderna in-

fraestructura, se encuentran las tomas de muestras de sangre y orina, tanto a usuarios particulares como a los afiliados a Fonasa. La solicitud de horas, puede ser canalizada de lunes a viernes desde las 08:00 hasta las 18:00 horas, llamando al 552 719 091 – 552 719 092 y 552 719 093, o acudiendo directamente a Avenida Argentina #1962. ☺